



Liebe GSC Mitglieder,

wir möchten Euch über den neuen Vorstand informieren, der am 27. Mai 2011 gewählt wurde.

In diesem Zusammenhang möchten wir uns ganz herzlich beim bisherigen Vorstand unter Alexander von Biberstein für seinen großen Einsatz und seine hervorragende Arbeit bedanken!

Im Aushang im Clubheim werdet ihr bald „Steckbriefe“ des neuen Vorstandes sehen. Die verraten Euch nicht nur, welche Funktionen die einzelnen Vorstandsmitglieder haben sondern auch, wann sie im GSC zu erreichen sind.

Ab sofort gibt es einen Bürodienst zu festen Zeiten – und zwar: Dienstag und Mittwoch jeweils 18.00 bis 20.00 Uhr.

Und endlich - und lang ersehnt - ist es soweit, am 11.6. ist Putztag! An dem Tag wollen wir aufräumen, ordnen und auch putzen. Es ist für jeden was dabei. Wir brauchen Euch! Dann sind auch die Helferstunden auch ruck-zuck erledigt. Tragt Euch bitte auf unseren Helferlisten dafür ein. Außerdem wird es noch eine Überraschung geben!

Am 5.7. Und am 12.7.2011 von jeweils 19:00 bis 20:30 Uhr veranstaltet das Kulturreferat in unseren Räumen jeweils einen Münchner Francaise Tanzkurs mit Tanzmusik: zwei Klarinetten, eine Zisch und eine Harfe. Kostenlos für uns GSC Mitglieder.

Der Höhepunkt im Juli wird aber die Bayerische Landesmeisterschaft / Latein D und C werden. Das soll wirklich ein Highlight werden. Und unseren Club in schönstem Licht zeigen. Genaueres und Helferlisten dazu hängen aus.

Für unsere eigenen Paare mit Interesse am Turniereinstieg findet am 23. Juli unsere hausinterne Clubmeisterschaft statt. Der Nachwuchspokal des GSC-München ist speziell für Paare, die bisher noch kein D-Klasse Startbuch haben. Breitensportler und Vorturnier-Paare sind herzlich eingeladen teilzunehmen und erste Erfahrungen im Turniersport in familiärer Atmosphäre zu sammeln.

Abschließend noch eine Anmerkung zum Protokoll der Mitgliederversammlung: wegen Urlaubs des Protokollführers wird dieses erst mit dem nächsten Newsletter versendet.

Herzliche Grüße

Angelika Fazekas
Präsidentin

Themen des heutigen Newsletters:

- Grußwort der Präsidentin
- Bericht des Sportwarts für das Jahr 2010



Bericht des Sportwarts für das Jahr 2010

zur Mitgliederversammlung am 27.05.2011

1 Statistische Entwicklung vom 01.01.2010 bis 31.12.2010

	2010	2008	2007
Turnierpaare insgesamt (Stand 31.12.10):	52	49	58
Latein:	30	28	25
Standard:	22	21	29
Zehntänzer (starten Latein+Standard)*:	0	3	4
Aufstiege in Latein/Standard:	7 / 7	7 / 1	13 / 8
Anzahl Turnierstarts in Latein/Standard:	88 / 123	168 / 174	246 / 255
Anzahl Platzierungen**:	133	93	141
davon in Latein:	55	52	79
Hauptgruppe:	36	39	71
Senioren:	11	11	8
Junioren/Jugend:	8	2	0
davon in Standard:	78	41	70
Hauptgruppe:	73	26	45
Senioren:	5	15	17
Junioren/Jugend:	0	0	3



davon bei Bayerischen MS (Lat/Sta):	11 / 2	9 / 5	7 / 10
davon 1. Plätze:	4 / 0	2 / 0	3 / 1
davon 2. Plätze:	1 / 0	2 / 1	1 / 2
davon 3. Plätze:	1 / 2	0 / 1	2 / 2
davon 4.-6. Plätze:	5 / 0	5 / 3	1 / 5

(wenn Platzierung oder S-Klasse)

Lizenzträger:	13	14	15
davon Turnierleiter:	10	12	12
davon Wertungsrichter C/A/S:	1 / 0 / 4	2 / 0 / 4	2 / 0 / 4

* früher nur Latein und Standard mindestens B Klasse

** Platzierungen ab 31.12.2009 werden nach der neu eingeführten Platzierungsregel berechnet.

2 Sportlicher Erfolg

Wie jedes Jahr haben unsere Paare auch letztes Jahr erfolgreich und mit großem Engagement den Club auf vielen Turnieren im In- und Ausland vertreten. Dafür möchte ich mich herzlich bei allen Paaren bedanken.

Das Jahr 2009 fehlt leider in der Statistik, da dem Sportteam keine Unterlagen über dieses Jahr vorliegen und es nicht richtig erschien, eine Schätzung der Ergebnisse vorzunehmen. Dies würde dem sportlichen Engagement der Paare nicht gerecht werden.

Die Anzahl der Paare ist bis zum Ende des Jahres 2010 kontinuierlich angestiegen und verspricht im neuen Jahr die Höchstmarke von 2007 zu übertreffen. In der neuen Statistik wurden nur die Turnierstarts vermerkt, bei denen die Paare ein Feedback zu ihrer Leistung gaben. Die Zahlen sind daher nicht direkt mit denen aus den Jahren 2008 und 2007 zu vergleichen. Erfreulich ist, dass das relative Verhältnis von Platzierung pro Turnierstart beiden Sektionen bei ca. 0,625 liegt.

Unsere Lateinsektion konnte 2010 sogar 4 Meisterschaften für sich entscheiden. Dimitri Iwlew und Daniela Baier gewannen die B Klasse, während Felix Zadow und Julia Klein zunächst die Jugend D Klasse und schließlich auch noch die Jugend C Klasse für sich entscheiden konnten. Besonderer Glückwunsch gebührt Heinz und Olga Schweiger, die mit ihrem Sieg in der Senioren B Klasse, in die S Klasse aufgestiegen sind. Damit sind sie dieses Jahr das einzige unserer Paare, die in die höchste Klasse aufgestiegen sind. Wir freuen uns mit ihnen, dass sich ihre lange,



kontinuierlich erbrachte Leistung nun endlich ausgezahlt hat. Unser Club hat darüber hinaus zwei weitere S Paare für sich gewinnen können. Oliver Simon, Claudia Liedl tanzen nun für das Gelb-Schwarz-Casino München Standard - des Weiteren vergrößert das Paar Alexander Horn, Valerie Jäger unsere Lateinsektion.

Die eingeführte Mixed Practice der Turnierpaare fand auch im Jahr 2010 unter verschiedenen Aspekten statt und bereicherte das Training der Paare vor wichtigen Turnieren. Das Konzept der Mixed Practice fördert das Gemeinschaftsgefühl der verschiedenen Sektionen und findet breite, positive Resonanz.

3 Breitensport

Im Breitensport sind mittlerweile 7 gut besuchte Gruppen unterschiedlichen Niveaus etabliert, die von unserem umfassenden Trainerangebot: Dennislav / Iliana, David, Victor/Alexandra, Ivan, Carsten und Arthur/Victoria, profitieren können. Der Vorstand musste im Fitnessbereich erneut einen Trainerwechsel durchführen, da Frau Luo ausgewandert ist. Die Gruppe Fitness für Tänzer leitet nun David Riegler, der selbst seit mehreren Jahren erfolgreich für unseren Club und seit 2007 in der S Klasse Latein tanzt.

Carsten Lenz leitet am Mittwoch und Montag eine beständig wachsende Jugendgruppe, die wir in den nächsten Jahren ausbauen wollen. Zsolt Matuska, unser Jugendwart, hat dazu bereits Gespräche mit Schulen und dem Schulreferat aufgenommen. Derzeit sind wir noch stark auf Spenden seitens der Eltern angewiesen, um dieses Konzept voranzutreiben. Die Vergrößerung unserer Jugendgruppe stellt das Fundament für die erfolgreiche Entwicklung unserer Turniersparte dar.